

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 塩原 吉博
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2018年4月25日 NO. 31

(本日例会) 2018年5月9日例会 (通算NO. 2837)

本日のプログラム(5月9日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんばんは。今日は集まりが良なくて寂しい感じがします。

先週の理事会で、昨年退会された高和会員の再入会が承認されました。7月からの入会ということでご報告します。

22日、根本先生のお見舞いにクラブを代表して行ってまいりました。病院でリハビリ中で、変な言い方ですが大変お元気で、歩行も会話も違和感がありませんでした。ご本人いわく、パソコンのマウスの操作などが今一つだということでした。私も素人が見る限りでは大きな障害があるようには思えないのですが、リハビリを長時間一生懸命されているというお話でした。半年くらい経ったらクラブの事業にも参加できるということでした。皆さんご安心ください。

今日は成井会員の卓話ということで、楽しみにしております。常陸太田市議会の益子議長・成井

副議長がロータリーのメンバーで、クラブとしても鼻が高い現在です。全国的に言うと、地方政治や地域社会に対する関心が落ちてきているということが報道されています。統一地方選挙の投票率が見事に右肩下がりで、町村議会はもっと悲惨な状況です。平成の大合併で町村の議員数は平成10年には4万人だったのが昨年度は1万人に減っていて、尚且つなり手がいない、選挙にならない、議会自体が成立しない事態になっています。それだけ地域に対する関心が薄れているということでしょうか。私もまわりで感じるがあります。今年4月から町内の班長になり、班長会議に出て会長さんの話を聞くと、「次の会長が見つからない」「会計をやってくれる人がいない」等の言葉が出ていました。ロータリーでは大森さん、小倉さん、鹿志村さんが町会長という多忙な職を受けて活躍されていて、頭が下がる思いです。ロータリークラブとして、中期計画で「地域社会に根ざしたロータリー活動を通して次なるステップを踏んで行こう」というのが目標ですから、地域の行政の奉仕に対するニーズや地域の活動に関心を持って、今後進めるべき活動内容や、どういう方々と連帯して奉仕活動を行うかということの為に情報を得ることが大切です。そういう意味でも一番情報を入手しやすいところにメンバーが議長・

副議長としているわけですから、今日は成井会員の卓話で勉強させていただきたいと思います。

◎ 副幹事報告（石川副幹事）

- ・4/29(日)地区・研修協議会 水戸プラザホテル出席義務の方に個別に連絡ができなかったことをお詫びいたします。8:15かわねや木崎本店駐車場集合
- ・6/20(水) 移動例会 鶉の岬 会長・幹事慰労会開催 6/21(木)親睦ゴルフ

◎ 委員会報告

親睦友好活動委員会（富永昇二委員長）

5/16(水) 親睦ボーリング大会開催
旧からしまボウル 18:00～
ふるってご参加ください。

職業奉仕委員会（和田委員長）

社会奉仕・国際奉仕委員会と合同で、功労者表彰の候補者推薦をお願いしております。小坪委員長、大谷委員長と選んでおりますが、なかなか良い方が出てきません。塩原会長からも、昨年度表彰がなかったのでぜひ行ってほしいという話がありました。それぞれの分野で表には出ないけれども長年奉仕活動をされている方がありましたらぜひご推薦下さい。

ロータリー情報委員会（後藤委員長）

5/19(土) 炉辺会議開催 15:00～ ばんび
入会5年未満の会員は出席義務があります。5年以上の方もぜひご出席ください。

《テーマ》社会奉仕活動・職業奉仕活動・国際奉仕活動について

◎ 大森ガバナー補佐報告

- ① 第3分区の坂倉ガバナー補佐が笠間ロータリーを退会し、水戸南クラブの大金さんが補佐を引き継ぎました。
- ② 6月に年度最後の各クラブ訪問をします。
- ③ IM報告書を6月に配付予定です。
- ④ 4/23(月)地区大会記念ゴルフ大会に後藤さん、小倉さん、岩間さんと参加しました。

◎ 卓話（成井会員）

こんばんは。ロータリーの皆さんは市政に関する興味があると日頃から感じております。

5月には議会報告会が開かれます。市内4地区で市政に対する報告と意見交換という形で行います。3月議会の資料を回覧しますのでご覧ください。

先日総務省から専門議員と兼業議員に分けるという構想が発表されました。私も会社を経営しながら議会の一員としてやっているわけですが、正直もの凄く忙しいです。太田は68人いた議員が26人に、さらに22人に、今が20人、今度7月に行なわれる選挙では18人になります。門がどんどん狭くなっていく中で、新しい若い人は出辛くなっているのではないかと思います。太田では3期目の50才の議員が12年間も1番若い議員です。議員というのは各世代の代表者がうまくバランスを取ってやって行くのがいいんじゃないかと思っています。30代、40代がいないといろいろな考えが出てこないと思います。ただ、議長が若い人になったことが議会活動を活発にさせていることは間違いありません。議会改革も進み、注目を浴びるようになりました。若い人と女性の議員が増えるといいと思いますが、それなりにみんな頑張っているところです。

市町村合併後の人口減少の中での政策は、人口増加の時と表と裏というくらい違うのではないかと思います。常にそれを意識して考えております。

…予算、人口減少抑制対策の紹介・質疑応答…

◎ ニコニコボックス（平根委員）

共通テーマ

「成井会員の卓話楽しみです！」17名

今週計 17,000円

累計 1,056,260円

◎ 出席委員会報（中郡委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	19名(mu-)	3名	63.33%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)



成井会員 卓話